



## Freie Bürger Eggstätt e.V. – Bgm.-Kandidat

### Beitrag

**Jetzt hat Eggstätt am Sonntag, 8. Oktober die Wahl. Nachdem lange Zeit nur der aktuelle zweite Bürgermeister Hans Plank als überparteilicher Bewerber von CSU, ÜWG und Bündnis 90/Die Grünen für das vakante Bürgermeisteramt feststand, schicken nun die Freien Bürger Eggstätt e.V. (FBE) mit Christoph Kraus einen eigenen Kandidaten ins Rennen. Bei der gut besuchten Aufstellungsversammlung stellte er sich und seine politischen Ziele vor. Der 49-jährige gelernte Bankkaufmann ist kein Unbekannter in der 3.000-Einwohner-Gemeinde: Von 2009 bis 2019 war er als Kämmerer für die Gemeindefinanzen zuständig und ist seit seinem Weggang Leiter der Finanzverwaltung in der Gemeinde Aschau i.Chiemgau.**

Zentrales Wahlkampfthema ist für Christoph Kraus die Modernisierung der Gemeindeverwaltung: „Wir mussten in der jüngeren Vergangenheit leider viele negative Schlagzeilen über den Zustand unserer Verwaltung lesen. Das muss der Vergangenheit angehören. Wir brauchen klare Strukturen und eine verstärkte Digitalisierung der Verwaltungsprozesse.“ Ganz konkret plant der Verwaltungsfachmann eine Rückholung des Standesamtes, welches aus Personalgründen seit Januar 2023 an die Marktgemeinde Bad Endorf übertragen wurde. Auch die Inanspruchnahme von externen Beratungsfirmen ist Christoph Kraus ein Dorn im Auge: „Wir haben das nötige Fachwissen vor Ort – das gilt es endlich zu nutzen.“ Anzupacken gibt es viel in Eggstätt – sei es der Neubau des Kindergartens, die endgültige Behebung des Umweltschadens oder die Umsetzung der Hortpflicht. Dabei betont der derzeitige Kämmerer bei seiner Vorstellung eines immer wieder: „Vor jedem einzelnen Projekt müssen wir uns fragen: Handelt es sich um eine Pflichtaufgabe der Gemeinde oder reine Kür? Uns als Gemeinde werden Steuergelder anvertraut, mit denen wir sorgsam und zum Wohl aller umgehen müssen. Wichtig ist für mich, Projekte nicht nur anzufangen, sondern sie auch zu einem erfolgreichen Ende zu bringen.“ Mit einem einstimmigen Votum schickten die Mitglieder der Freien Bürger Eggstätt e.V. Christoph Kraus ins Rennen um das Bürgermeisteramt.

Der amtierende Eggstätter Bürgermeister Christian Glas, ebenfalls FBE, hatte Mitte April aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt angekündigt. Die Neuwahl findet zusammen mit den Landtags- und Bezirkswahlen am Sonntag, 8. Oktober statt.

**Bericht und Foto: Freie Bürger Eggstätt e.V. – Die Gemeinderäte der Freien Bürger Eggstätt freuen sich mit Bürgermeisterkandidat Christoph Kraus (Mitte): FBE-Vorstand Kajetan Huber, Florian Erb, Stefan Meier und Markus Löw (v.l.n.r.).**



### **Kategorie**

1. Allgemein

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Eggstätt
4. Freie Bürger
5. München-Oberbayern
6. Rosenheim
7. Wahlen